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先週末の９日（金）には生徒会主催の生徒会

入会式が行われました。生徒会執行部からは１

年生に対し、学校生活の仕方や生徒会組織の成

り立ちについて説明がありました。 

盛り上がったのは、部活動紹介。各部とも工夫を凝らして自分たちの活動を紹介し、ぜひ入部

をしてほしいとアピール。１年生も目を輝かせていました。 

生徒会の取り組みは、中学校生活の根幹となります。委員会活動、係活動、部活動など生徒一

人一人の役割をきちんと果たすことで学校生活が向上してきます。１年生も早くその組織の一員

として活躍してほしいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８日（木）には全校を対象とした交通安全教室

が開催されました。種市交番の工藤所長を講師と

して迎え、自転車の安全な乗り方についてビデオ

を見た後、事故が多発するこの時期、登下校時の

安全に気を付けてほしいことが話されました。 

松岡校長からも公道を使用するときのマナー

についてもお話がありました。みんなが使用する

ところはどんな人でも気持ちよく使用できるよう互いの思いやりが大切です。交通マナーを守っ

て事故などに合わないよう心掛けたいものです。 

生徒会入会式 

交通安全教室 

生徒会活動の紹介 バレーボール部の部紹介の様子 

バスケ部男子の紹介 

テニス部女子の紹介 吹奏楽部は演奏で活動を紹介 柔道部の紹介 

交通安全について講話をいただいた工藤所長 



１８日（日）に盛岡一周継走大

会が開催されます。選手の皆

さんは昨年の冬からこの大会

のために練習を積み重ねてき

ました。７４回を数える伝統ある大会であり、本校としても長年にわたり参加してきた大会です。

過去には上位入賞を何回もしてきました。県内の中学校のほとんどが集結し、一斉にスタートし

ます。とても大きな大会です。 

その大会に出場する選手を励まそうと壮行式が行われました。全校生徒の皆さんはこの壮行式

のために応援練習を行ってきました。壮行式では迫力のある大きな声でエールを送ったり、応援

歌を歌ったりとそれぞれが精一杯の応援で選手を激励していました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １年生の部活動入部に関

わって、部活動見学が始ま

っています。１年生はもう

すでに心に決めている部活

動があるかもしれませんが、２・３年生はその心を動かして、ぜひ自分の部活動に入部させよう

といつも以上に熱の入った活動をしてアピールしていました。 

 昨日からは仮入部も始まりました。１年生も一緒に活動をしてみて、実際の練習を体験します。

見ている時とは違い実際の活動を通して、３年間部活動を継続してやれるのかを判断していきま

す。来週には部活動決定となりますが、仮入部期間でいろんな部活動を体験し、どの部活動が自

分に合うのかを決めてほしいです。２・３年生も自分の部の良いところをアピールできる最後の

場。部活動も盛り上げていきしょう。 

 

盛岡一周継走大会壮行式 

一年生部活動見学・仮入部 

男子駅伝チームの決意発表の様子 気合がみなぎっています 女子駅伝チームの選手紹介の様子 

精一杯の声で応援する１A 体をそらしての応援 １B 応援団も新年度一発目で気合十分 

柔道部はとても楽しそうでした 男子バスケット部も新入生参加で活気です バレー部は笑顔で基本練習 


